

Pressestelle, Mittwoch, 20. Mai 2015

„40 Jahre ... und kein bisschen leise“ - Jubiläum der Musikschule

„40 Jahre ... und kein bisschen leise“ – dieses Motto hat die Musikschule der Stadt Mühlheim für ihr Jubiläum gewählt, das am Samstag, dem 30. Mai 2015, mit einem Musikschultag in der Mühlheimer Willy-Brandt-Halle gebührend gefeiert wird. Man hat sich viel vorgenommen an diesem Tag. Das Motto hätte nicht besser gewählt werden können, wenn man bedenkt, dass rund 200 Schüler der Musikschule, Kinder, Jugendliche und Erwachsene, auftreten werden. Nach dem offiziellen Beginn um 11.00 Uhr geht es los mit einer Aufführung der Gruppen des Elementarbereichs, die das Publikum in das Land Musika entführt. 90 Kinder im Alter von 4 bis 8 Jahren sind daran beteiligt. Anschließend findet eine konzertante Aufführung des Musicals „Der kleine Kerl vom andern Stern“ in einem Arrangement, eigens eingerichtet für die Schüler der Musikschule, von Udo Diegelmann statt. Rund 30 Schüler lassen dabei nicht nur ihre Instrumente, sondern auch ihre Stimmen erklingen. Ein Jubiläum wie „40 Jahre Musikschule“ erlebt man als Schüler nicht alle Tage. Da lohnt es sich dabei zu sein. „Non-stop music“ ist deshalb ab 13.15 Uhr auf drei Bühnen angesagt. Im Foyer unterhalten Schüler des Populärbereichs ihr Publikum. Auf der Bühne des Großen Saals erklingen gemischte Programme aus Klassik und Pop. Der Kleine Saal wird als Bühne umfunktioniert. Hier tritt am Nachmittag gemeinsam das Schüler- und Jugendorchester der Sport-Union Mühlheim auf, mit der die Musikschule seit einigen Jahren kooperiert. Zum Ausklang des Tages ist ab 16.30 Uhr die Schulband „New Insider“ unter der bewährten Leitung von Norbert Schneider zu hören. Die Musikschule begeht ihr Jubiläum mit einem Klangfest, bei dem jeder auf eine Weise mal laute und mal leise Töne anstimmt. Für das leibliche Wohl sorgt an diesem Tag das Team der Gaststätte „Zum Forsthaus“ mit einem Mittagsangebot sowie Kaffee und Kuchen.